

Lección 6 filosofía unidad 2

Las leyes científicas

Hume cree que la ciencia se edifica a partir de las costumbres humanas.

Según él la ciencia se edifica de nuestra experiencia, que son contenidos de la conciencia. Entre los cuales se distinguen dos clases:

- las impresiones
- Los pensamientos

Las impresiones son todas nuestras percepciones sensoriales y nuestras percepciones internas (los afectos, las emociones, los deseos), tal como para en directamente en en el alma.

Las ideas son las imágenes de las impresiones que tenemos cuando reflexionamos sobre ellas, las recordamos o las imaginamos.

Estas dos clases se diferencian entre sí por su grado de intensidad; como por ejemplo, la diferencia entre la sensación de dolor de una herida y el recuerdo de la misma.

Las teorías científicas son las producciones más importantes del ser humano.

Sin ellas hombres y mujeres seguirían habitando las cavernas.

Es verdad que las teorías científicas son cosas fascinantes, muchos filósofos creían que el poder científico se basa en la razón de las matemáticas.